

PROYECTO CEIBAS SE REUNIÓ CON LA COMUNIDAD

Neiva, Octubre 26 de 2015

Se llevaron a cabo las reuniones con los comités locales de los Núcleos de Ordenamiento Ambiental Territorial -NOAT- de la Cuenca Río Las Ceibas en las veredas San Bartolo, Chapuro, Los Cauchos, Primavera y La Plata a las que acudieron la comunidad, el corregidor de la zona, los Presidentes de las Juntas de acción Comunal -JAC-, el presidente de ASOJUNTAS y el equipo técnico del Proyecto Ceibas.

Los NOAT de la Cuenca Río Las Ceibas están conformados en cuatro sectores, los cuales abarcan varias veredas de acuerdo a su ubicación, sistemas productivos o vías de acceso en las que están ubicadas. De este modo se organizaron de la siguiente manera: en la parte baja “El portal de la cuenca”, en la zona productiva “Sostenible”, y dos en la zona de reserva “Vivir y Conservar” y “La Reserva”. En cada uno de ellos hay comités locales que están conformados por representantes y líderes de las veredas, con los cuales se analizan cómo va la ejecución del Plan de Ordenamiento de la Cuenca.

Estas reuniones convocadas por el Proyecto Cuenca Río Las Ceibas tuvieron como objetivo presentar el informe de gestión del 2014, las inversiones que se han ejecutado en el 2015 y lo que se va invertir en el 2016, como también el funcionamiento de las casetas de residuos peligrosos –RESPEL-, las Brigadas Forestales y la estrategia BanCO2.



BOLETÍN DE PRENSA CUENCA RÍO LAS CEIBAS



“La reunión cumplió con sus objetivos, la expectativa era conocer los proyectos que tienen la CAM y en especial lo que beneficiará BanCO2 a la zona rural. La comunidad quedó satisfecha pues despejaron todas sus dudas y quedaron comprometidos en continuar trabajando con los proyectos que la CAM va a ejecutar”, anotó Miguel Antonio Tovar, Presidente JAC Vereda Chapuro.

El compromiso de cumplir los pactos de manera transparente y oportuna de las inversiones que realice el Proyecto Ceibas, tendrán su compensación por parte de la comunidad donde se comprometieron en seguir desarrollando sus actividades pero naturalmente sin perjudicar la base de los recursos naturales.

Álvaro Córdoba Rodríguez

Comunicador Social Proyecto Cuenca Río Las Ceibas

